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“Em sento amb les forces i 
la il·lusió per seguir treballant

per Fontpineda. 
Seguiré

millorant Pallejà.
Doneu-me el vostre suport, 

Doneu-me el vostre vot ”

Rafael
Martín 
Candidat 
a l’alcaldia de
Pallejà - 2023

Arriba el moment de prendre la
decisió que marcarà el futur de
Fontpineda per als pròxims 4 anys. 
El 28 de maig dipositarem el nostre
vot i, d’aquesta manera, dipositarem
la confiança en un partit polític.

Aquests dies fem la reflexió final, aquests dies fem
la valoració del que ha passat durant la legislatura
que acaba i particularment em sento satisfet del 
que he pogut fer com a regidor del PARTIT PEL
DESENVOLUPAMENT DE FONTPINEDA - PDF
i membre de l’Equip de Govern de Pallejà, però
encara queda molt per fer, perquè el nostre barri 
té altres reptes pendents d’assolir.

Em sento amb les forces i la il·lusió per seguir
treballant per millorar Fontpineda. Seguiré millorant
Pallejà, però necessito el vostre suport, el vostre vot. 

Malgrat la frenada dels projectes a causa de la
pandèmia de la COVID 19, el PDF ha complert amb
la major part dels objectius que ens vam proposar. 

Volem formar part de l’Equip de Govern perquè és
l’única manera de defensar els interessos dels veïns
i de les veïnes de Fontpineda, assegurant que tenim
els mateixos serveis que en el nucli urbà, a més dels
que són específics del barri. Hem demostrat que el
PDF sap col·laborar en el funcionament del poble,
però l’objectiu, des de la fundació el 1993, 
és el DESENVOLUPAMENT DE FONTPINEDA.

Per al proper període, el PDF ha incorporat un bon
nombre de joves que estan plens d’il·lusió i
d’energia, i que s’han identificat amb el projecte 
i la forma de treballar del PDF. És una gran notícia, 

el futur és d’ells i d’elles. Tots nosaltres entenem 
que l’experiència i la joventut són la combinació 
perfecte per al progrés. En el programa electoral del
PDF (www.pdf.es) us presentem les propostes per a
la pròxima legislatura, del 2023 al 2027. 
Són propostes possibles si ens doneu el vostre suport,
el vostre vot; però serem més forts a l’hora
d’aconseguir-ho si tornem a tenir els dos regidors. 

Anem a votar i votem per Fontpineda, VOTA PDF.

Núm.
45

FETS i NO PARAULES!  
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Me presento. Me llamo Gerard Duelo i Ferrer, tengo
73 años, viví 15 años en Fontpineda y hace ya unos
cuantos que resido en Barcelona. No obstante, sigo
los acontecimientos vecinales, dado los numerosos
amigos y algún familiar que mantengo en el barrio.

Fui durante muchos años Presidente de la, por
entonces, hace unos 30, “Entidad inmobiliaria 
de Conservación de Fontpineda”,
administradora local de los recursos que se
recaudaban de los vecinos para realizar el
mantenimiento o realizar las imprescindibles
obras de mejora, dado que el Ayuntamiento no
aportaba nada, al no pertenecer aun al ámbito 
de sus competencias presupuestarias.
Éramos una simple urbanización independiente.

Instalados con dos empleados en la pequeña casa
de madera (Caseta de Fusta hoy), y con nuestros
propios fondos, a parte del mantenimiento,

Queridos vecinos y vecinas de Fontpineda:
Tengo el honor de presentarles la carta de Gerard Duelo,
uno de los fundadores del PDF, el primer partido 
de nuestro barrio. En ella, nos invita a reflexionar 
sobre la importancia del voto en las próximas elecciones. 

Con una pasión incansable, nos recuerda que nuestro
compromiso cívico es fundamental para seguir
construyendo una NUEVA FONTPINEDA. 
Su profundo conocimiento de los desafíos a los que 
nos enfrentamos como comunidad y su visión clara 
de un futuro prometedor, le inspiran a confiar en el PDF
como la opción idónea para liderar FONTPINEDA.
A continuación su carta.

realizamos el asfaltado de la carretera desde 
La Palma, la iluminamos, colocamos las grandes
letras de metal que dan nombre a las entradas,
asfaltamos muchas calles, si bien la obra 
cumbre de nuestro quehacer fue el alcantarillado
de toda la urbanización. Una inversión y obra
gigante. Tras numerosos rifirrafes con la alcaldía,
hechos que no vienen hoy al caso, hubo una
votación sobre la voluntad de adherirnos o no al
consistorio, ganando el SÍ. Durante unos tres años,
el Ayuntamiento no aportó apenas nada de nada al
barrio, solo un interés recaudatorio cuyos
impuestos engrosaban el presupuesto municipal
para invertir en otros barrios, a su juicio más
necesitados. Fueron muy conocidos mis
enfrentamientos con el Alcalde y mis continuas
quejas, enfados y reclamaciones, cuya falta de
paciencia y descontentos me llevaron a preparar
en silencio y a escondidas de todos (familia, 
amigos y vecinos) los estatutos de un partido
político municipal, al que puse mis iniciales 
(PDF), pero jugando con el nombre de 
“Partit pel Desenvolupament de Fontpineda”,
añadiéndole el dibujito de un árbol hecho por mí.

Con la ayuda del abogado, Enrique Díaz Recio,
vecino de Fontpineda, y después de seis intentos 
de que el Ministerio del Interior aprobase los
Estatutos, lo conseguimos. Hice hacer unas
banderolas que anunciaban solamente que: “El día
15 de noviembre será un gran día para Fontpineda”
“Ven a las 11h al “Colegio L’Oreig”, y las colgué por
todo Fontpineda, sin comentar con nadie de lo que
se trataba. Preparé unas diapositivas sobre el
estado en que estaba antes nuestra urbanización y
del estado en que estaba en ese momento. 
La sorpresa fue que vinieron cientos de vecinos,

ORIGEN
Y 
RAZÓN 
PARA 
FUNDAR
EL PDF

Antoni Sunet 
Presidente del PDF

Por Gerard Duelo i Ferrer
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abarrotando el comedor y las escaleras del cole.
Tras un emocionante parlamento, descubrí la
sábana de una pared que escondía el gran logo 
del PDF y planteé el tema, solicitando que todos 
los que quisieran inscribirse al partido se
registraran al salir, indicando si querían intervenir
más intensamente o no. El aplauso fue tremendo.
Se apuntaron más de cien vecinos y unos veinte
para formar junta. En el mismo acto anuncié mi
voluntad de no presidir el partido ni de presentarme
nunca a las elecciones como concejal. 
No quería que nadie pudiese pensar que había
constituido el PDF por ambición política o con el
ánimo de ser políticamente alguien. 
Nada mas lejos de mi idea.

No obstante, en la primera reunión de 
lo que terminó siendo la primera
Junta formal del partido, se me
convenció para que fuera el
Secretario General, cargo que 
ocupé muchos años, 
mientras otros compañeros,
aceptaron ser presidentes 
o presentarse de concejales.

Creamos “LA VEU de FONTPINEDA”
de cuya edición y dirección me
encargué yo durante muchos años (y
aún guardo muchos ejemplares). Era una simple
hoja DIN 3, en B/N, pero que se esperaba 
con ilusión en toda la urbanización. 
Creaba unidad vecinal.

Podría seguir relatando muchos detalles, 
algunos nostálgicos del gran esfuerzo que 
supuso ir casa por casa, durante meses, 
rogando para que se censaran en Pallejà 
con el objetivo de poder votar en el municipio. 
No fue fácil, pues la mayoría estaban censados en
Barcelona, ya que la urbanización nació como lugar
de descanso para los fines de semana y veraneo.

Finalmente, llegaron las primeras elecciones.
Hicimos campaña, incluso en el pueblo, y por muy
pocos votos no conseguimos tres concejales,
quedándonos a las puertas de poder 
ser bisagra entre los dos partidos mayoritarios;
¡pero entramos en el Ayuntamiento! 
Y en las siguientes elecciones ya pudimos ser esa
tan anhelada bisagra y decidir sobre la elección 
del Alcalde, lo que supuso conseguir la primera
gran partida presupuestaria para invertir en el
barrio: más vigilancia, mini bus, mejores asfaltados,
mejor iluminación, obras importantes en varias
calles, ajardinamiento, campo de deportes, 
y finalmente un pabellón municipal. 
Joan Pons, gran amigo, hoy fallecido y otros
compañeros, como Josep Balada, Jordi Fontanals,

y muchos otros, se esforzaron durante años para
negociar con el ayuntamiento. 
Éramos un equipo de 10/12 personas
muy dedicadas al partido, y sentíamos el aliento 
de todos los vecinos. Un orgullo para todos.

Por circunstancias familiares, llegó la hora 
de irme a vivir a Barcelona, y con gran pesar, 
dejé mis responsabilidades en el partido. 
Ya era un pequeño partido organizado, 
sólido y crecido. Agradezco las dos o 
tres veces que, a lo largo de estos treinta 
años, me han convocado a una cena sorpresa, 
que ha resultado ser un cariñoso homenaje, cuyas
placas de agradecimiento guardo con gran afecto.
¿Y por qué ahora cuento todo esto?
Dejando al lado que, quizás, sea 

por la típica nostalgia de viejo, lo
hago impulsado por un cierto deber
de pedir a todos los vecinos, entre
los que está mi hija mayor (por aquel
entonces una niña pequeña) y mis
nietos, que seáis conscientes de la
importancia 
de tener un partido local propio, 
que en su momento apareció en 
“La Vanguardia”, a página entera,
como un ejemplo ciudadano a
seguir. Debéis tomar conciencia, en

particular los más jóvenes o los nuevos vecinos,
del sacrificio que significó empezar, desarrollar e
impulsar el partido hasta conseguir mucho de lo
que ahora disfrutáis alrededor de vuestras casas y
del entorno del barrio, sin saber por qué. Tener un
partido local propio con posibilidades de estar
sentado en el Ayuntamiento, es oro. No tiene
precio, ni más coste que esforzarse durante las
elecciones en ir a votar al PDF.

Alguno me dijo un día que habían habido 
escisiones en el PDF. ¡Qué triste! 
Supongo que, tras leerme, será fácil comprender
que siento al PDF como algo muy cercano. 

Nadie, nadie, ni conocidos ni desconocidos, 
me ha pedido este escrito, que solo nace del
residuo de pasión que aún me queda en 
el corazón por Fontpineda.

Animaros, y votad todos PDF.
Colocar al partido a la altura que merece el barrio
ser representado en el consistorio. Dejad a un lado
egos o intereses personales. El partido no fue
creado para eso. 
Los que lo fundamos y desarrollamos, con mucho
esfuerzo, para que hoy otros tuvieran este
instrumento político en sus manos, os lo pedimos.

Un abrazo, vecinos y vecinas.
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l Un projecte de SOTERRAMENT DE SERVEIS,
sense cap contribució especial per als veïns.

l Tenim un pla de SEGURETAT ciutadana i vial.

l FONTPIBUS: garantim dos autobusos i noves parades.

l Garantim una inversió de 2.500.000 euros 
per a la NOVA FONTPINEDA.

l No farem el porta a porta 
i reciclarem amb els CONTENIDORS INTEL·LIGENTS.

l Continuarem fomentant la PARTICIPACIÓ 
de les associacions del nostre barri.

l Reobrirem el SERVEI MÈDIC del Centre Cívic.

Tenim un projecte integral per FONTPINEDA!

Tenim un compromís amb tu!

EL PARTIT PEL DESENVOLUPAMENT DE FONTPINEDA 

pdf@fontpineda.com

1r Partit de
FONTPINEDA

(1993)
Rafael Martín Montse Escobedo
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